

縄瀬小学校便り



# 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第27号

令和7年9月 26 日発  
文書・校長

※ 繩瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになつてもらいたいという思いを込めています。

◎ 繩瀬小ホームページ [<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/>] も、ぜひご覧ください。

★結団式で赤白決まる！

9月25日(木)の昼の活動は、運動会の結団式でした。まず、スローガン「縄瀬っこ 僕らの声でもりあげて 運動会やりつくせ」を、増田悠稀さんが発表してくれました。次に団長・副団長紹介があり、団長の崎田蒼空斗さんと北野玄武さんがペットボトルを選びそれを振ると、中の水の色が赤と白になり、ついに団の色が決まりました。これまでのA団が赤団、B団が白団です。そして校長から団長に団旗が授与されました。最後に、各団に分かれて、団長・副団長やリーダーのあいさつ、職員紹介がありました。これから10月26日(日)までの1ヶ月間、団長・副団長を中心にしっかりまとまってどちらもW優勝を目指してがんばってほしいです。



親に相談したい  
繩瀬小6年 上原ふうか  
今日はオープンスクールでした。3時間目に学活で、親子コミュニケーションという授業をしました。

最初に紙に自分の得意なことを書きました。隣にお母さん、私の得意なことを考えて書いてくれました。私は、お母さんと書いていたことが一緒だつたので、すぐこうされました。私は、お母さんがあつたものやアドバイスを聞いて、これからも相談したいなあとと思いました。

次に親に学校で困つて今日学んだことを、これから的生活の中で生か

都城市

【9月18日(木)宮崎日日新聞】  
上原楓花さん、掲載、おめでとう！

★ NR検定合格者、おめでとう！

家でヘチマを育ててみたい人に6月に苗を配付して育ててもらいました。検定の合格条件は、ヘチマを育てて実を収穫することです。暑さに強いヘチマですが、今年の猛暑と害虫により学校のヘチマは枯れてしまいました。そんな中、4年生の甲斐希乃香さんが、見事ヘチマの実の収穫に成功して検定に合格しました。水やりなどのお世話をがんばったそうです。おめでとうございます。よくがんばりました！



